

HERY RAJAONARIMAMPIANINA, premier président de la IVème république

L'investiture du premier président de la VIème république de Madagascar s'est déroulée à Mahamasina le 25 janvier dernier. C'est en ce lieu que l'indépendance de Madagascar a été déclarée officiellement à l'endroit de la pierre sacrée. Il est donc de coutume d'y faire se dérouler la cérémonie d'investiture.



La foule n'est pas au rendez-vous, les gradins sont clairsemés, ce qui n'était pas le cas lors des investitures du président RAVALOMANANA et celle du président de la transition A RAJOELINA. Par contre, cette fois, la communauté internationale était au rendez-vous.

Le président investi se prononce pour l'ouverture et la réconciliation. Et de fait, même l'adversaire du président au 2^{ème} tour de l'élection présidentielle est présent : le docteur ROBINSON JEAN LOUIS reconnaît désormais son échec alors qu'auparavant il clamait à une fraude massive.

Le nouveau président promet de restructurer l'éducation en 3 mois : l'éducation au niveau des écoles publiques sera gratuite. Tous les enfants seront scolarisés.

Pendant cette journée d'investiture, une grenade offensive, lancée près du sénat vers 19h30, a fait une cinquantaine de blessés, et deux frères de 4 ans et 2 ans sont décédés suite à leurs blessures. D'ailleurs, leur mère est encore à l'hôpital.

Un jour avant l'investiture, le passage du pouvoir s'est déroulé au palais présidentiel d'Iavoloha entre le président sortant A RAJOELINA et le nouveau président Hery RAJAONARIMAMPIANINA. Ainsi, pour la 1^{ère} fois, une passation au pouvoir s'est déroulée démocratiquement.



Après cette investiture, les tractations se multiplient pour le poste de premier ministre. Ce poste est normalement destiné à un candidat présenté par le groupe parlementaire majoritaire à l'assemblée nationale. Il ne sera désigné qu'après le résultat officiel de l'élection législative d'ici quelques jours.

Entre temps, le nouveau président commence sa mission. Il doit faire face à tant de problèmes et chaque citoyen malgache doit l'aider pour sortir le pays de sa grande pauvreté.

Michel et Edmine